



いじめ根絶

校長 高野 博

二学期が始まりました。子どもたちにとってはじっくり腰を据え教育活動を進める学期ともなります。保護者や地域の皆様方には、一学期と変わらず様々な面でご理解とご協力をお願いいたします。

さて、二学期始業式で子どもたちに向けて二つお話しさせていただきました。一つ目は「思いを言葉にする」です。自分の心に宿したうれしかったこと、悲しかったこと、素敵に思えたこと、感謝したいこと、友だちのよいところなど、小さなことでも言葉として伝えるということです。二つ目は「自分がされていやなことは人にはしない」です。言葉や行動を起こすとき、それを考えて一歩踏みとどまることができるかどうかということです。両方とも相手あり、それによって会話が生まれ、よりよい人間関係がさらに築けるかもしれません。そんな二学期にしてほしいと伝えました。

23日には、いじめ根絶集会がありました。各学年からスローガンが発表され、児童会長の三浦雅史さんから力強い決意が述べられました。それが以下の文章です。

いじめをなくすため

6年 三浦雅史

皆さんは、いじめを絶対にしてはいけないことだと思いますか。ぼくは絶対にしてはいけないことだと思います。

いじめはけんかなどとは違い、一人でも集団でも一方的に相手の気持ちや体を傷つけてしまう恐ろしい行為です。いじめをなくすため、ぼくにはこのようなことができると思います。一つ目は声かけや新聞で呼びかけることです。「いじめは絶対にしてはいけないことだよ」と分かってもらうことが大事だと思うからです。二つ目はいじめられている人がいたら、すぐ相談に乗ることです。小学校や中学校は先生などの味方になってくれる人が多いので、いじめている人もすぐやめてくれると思います。今言ったように、自分たちにもいじめをなくす手伝いがいっぱいできると思います。いじめをしていない人は手伝いを、いじめをしている人はすぐやめる。

このようにみんなが自分にできることを考えれば自然といじめがなくなっていくと思います。いじめは絶対にしてはいけないということを分かってもらったり、再確認してもらったりしてくれればうれしいです。皆さんもいじめなどの人を傷つける行為を絶対にしないでほしいです。

改正された学習指導要領の道徳教育では、いろいろな状況において、自己を見つめ、考え、判断し、しっかりした道徳的実践ができるように求められています。それは他の教科等の中でも、また、自分のよりよい生き方においてもつながるようになっていかなければなりません。

いじめが起こる原因は様々あると思いますが、イライラなど、精神的に不安定なことも一因としてあるならば、学校や学級が安心して自分らしさが発揮できる場所であったり、携わる周りの人が自分の存在を認め、有用感のある環境であったりしていることが大切であると考えます。日常の学習や生活を通して、自分を振り返ったり、自分事として考え、言葉や行動を起こせたりする力を育てていくとともに、三浦雅史さんの決意や各学年のスローガンにあるように、いじめのない南富良野小学校を目指し、職員一同努めて参ります。

8月の学校の様子

おかえりなさい♡

『2学期始業式』 8/20(火)

静まりかえていた教室に、なんぷっ子たちの元気な声が帰ってきました。顔は日に焼け、背が伸びて、少し合わない間にみんなちょっぴり大人になったみたいです。

始業式では、1年生:早坂玲美さん、3年生:今井晴斗さん、5年生:蛭名優美さんが、夏休みの思い出と2学期の目標を元気に発表しました。2学期も、なんぷっ子たちの頑張りが、楽しみです！



みなさんで使ってください！『卓球台寄贈』 8/7

(水)LAG (ラグ) というベンチャー企業が、なんぷっ子たちのために、卓球台を寄贈してくださいました。3人で一緒に遊べるともユニークな形をしています。遊び方は、あなた次第！

LAGのみなさんに感謝しつつ、みんなで、楽しんで使ってほしいです。



よろしくお願いします！『大光明 敦子 先生、復帰！』

育児休業中だった^{おおみりあつこ}大光明敦子先生が、2学期より復帰しました。2年生支援学級を担当します。

明るく優しいみなさんと、また、一緒に過ごせることを楽しみにしています。なんぷっ子のみ



『ケータイ・スマホ安全教室』

8/22(木) 3校時、4校時

ネット社会の中に生きる子どもたちが、安全・安心に生活できる知恵を身に付けるための取組です。KDDI から講師を招き、低学年・高学年に分けてしっかり学習しました。大切なのは、家庭のモラルとルールのような！

食べたら磨こう！『歯みがき運動』

8/28(水)～8/30(金)

保健委員会が計画した歯みがき運動！全校児童で取り組んでいます。思わず手が動いちゃうような楽しい曲を聴きながら、リズムに合わせてブラッシング！みんな、ピッカピカです！



めざせ！東京2020?! 『マラソンデー』

8/23(金)～9/6(金) 毎週火・金曜日

なんぷっ子の体力向上を目指した取組、マラソンデーです。中休みに、子供も大人も走ります。みんな汗びっしょりになって頑張っています！9/9(月)はマラソン記録会もあります。ファイトー、いっぱい！



【9月の行事予定】 9月

日	曜	行事予定
1	日	開校記念日
2	月	へき地校体験実習～9/6
3	火	集合学習②, クラブ活動(反省)
5	木	第2回学校運営協議会
6	金	教育実習生離任式, 避難訓練
9	月	特別日課, マラソン記録会
10	月	後期児童会選挙
11	火	(マラソン記録会 予備日)
12	木	修学旅行～9/13(6年), 4時間授業, 北落合神社祭
16	月	敬老の日
18	水	3時間授業, 南富良野神社祭
20	金	交通安全啓発運動(5.6年)
23	月	秋分の日
26	木	後期児童会総会
28	土	土曜授業⑥, 地域参観, ファイナルチャレンジ

9月も、たくさんの行事が、なんぷっ子たちを迎えます。どれも、わくわくいっぱい！